



Grâce à vous, un rêve s'est réalisé

Hugo a découvert New York

Puy-de-Dôme (63)

Réalisation du rêve : du 16 mai 2016 au 24 mai 2016

□

Merci pour votre soutien

Bonjour, je m'appelle Hugo, j'ai 16 ans et je vais vous raconter le rêve que j'ai vécu grâce à l'Association « REVES ».

J'étais très heureux, impatient de partir car je réalisais mon rêve. A l'aéroport, j'ai été impressionné par l'avion qui nous a transporté à New York, l'A380, je n'arrivais pas à réaliser que c'était le plus gros avion du monde. Déjà juste le départ était inoubliable, j'ai même pu voir le cockpit. C'était incroyable, tout le personnel navigant était très sympathique d'ailleurs j'ai reçu un diplôme de baptême de l'air avec toute les signatures des personnes qui travaillaient dans cet avion.

Après 8 h 00 de vol, me voilà arrivé à New York, j'ai été émerveillé par la grandeur de cette ville. Je suis allé directement à l'hôtel, j'avais les yeux grands ouverts, cette ville est fascinante, tout est grandiose, les immeubles sont si haut qu'ils se perdent dans les nuages.

Après une nuit bien méritée, j'ai commencé la 1ère visite par Time Square, et je suis monté tout en haut de l'Empire State Building. C'était génial, j'avais l'impression d'être au sommet du monde.

Les visites jour après jour se sont enchainées, Central Park, le Ground Zero, le mythique Pont de Brooklyn interminable, la Statue de la Liberté le symbole de New York. Le musée Madame TUSSAUD, le diner au Blue Note, c'était super, il y avait un concert de jazz. J'ai assisté à la célèbre comédie musicale le Roi Lion à Broadway, c'était magique je n'avais jamais vu un spectacle aussi magnifique, j'avais des frissons tout le long ! J'ai pu assister à un match de Base Ball au Yankees Stadium, c'était immense et vraiment impressionnant.

La vue de New York by night du Top of The Rock était splendide, je n'ai pas de mot pour décrire cette image.

J'ai visité le quartier chinois Chinatown mais aussi le Macy 's : je n'ai jamais vu un centre commercial aussi grand de ma vie.

Lorsque j'ai visité le mémorial du 11 septembre, j'ai ressenti beaucoup de peine et j'espère que tout mon cœur que jamais de telles horreurs se reproduiront.

J'ai pu faire plusieurs musées, avec le Métropolitain Muséum, et son secteur Egypte ; le musée d'Histoire Naturelle, avec des squelettes de dinosaures vraiment impressionnant, ils étaient immenses.

Les journées se sont enchainées avec des visites toujours aussi impressionnantes, magnifiques, inoubliables, incroyables.

Je tenais à remercier l'Association Rêves, et je tenais à te dire merci Michel,...

Retrouvez toutes les photos sur www.reves.fr